

Ministros Siguen Leyendo Memorias de sus Labores

Cinco ministros más continuaron ayer en la Asamblea Constituyente la lectura de las memorias de sus labores. Les tocó la lectura al Dr. José Manuel Pacas Castro, de Economía; Cnel. y Dr. Fernando Berrios Escobar, de Salud; Pío Arnulfo Ayala, de Obras Públicas, Gral. José Guillermo García, de Defensa y Dr. Julio Alfredo Samayoa h., de Trabajo.

muestras de un franco deterioro, motivado tanto por la situación sociopolítica interna como por la recesión de los países industrializados que enfrentan graves problemas de inflación, desempleo, baja productividad y altos tipos de interés, los cuales, como es natural, han repercutido desproporcionadamente en la economía de los países en desarrollo y particularmente en la nuestra. También debemos destacar como factor importante la situación general de la región centroamericana que enfrenta una problemática muy

ECONOMIA

Por su parte, el Dr. Pacas se expresó así en parte de su memoria: "Desde 1980 hasta la fecha, la economía del país ha dado

—Favor pase a la página 38.

Realizan Otro Seminario Capacitación Cobranzas

El Segundo Seminario de Capacitación y Desarrollo en Cobranzas fue realizado en el Hotel Camlino Real, organizado por la Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguros.

El Dr. José Alfredo Linares habló sobre: "Los títulos valores; Quedan, su uso y valor legal". Después participó la señora Norma Carolina de Sánchez, coordinadora del Comité Técnico de Conservación de Cartera, con el tema "Incidencia de la cobranza en la conservación de cartera".

Informan que la inauguración del evento estuvo a cargo del Lic. Roberto José Cantón, presidente de la entidad mencionada. Asistieron al seminario alrededor de 200 personas.

En la segunda parte del seminario, el Lic. Carlos Enrique García Mejía, de Guatemala, expuso sobre

El técnico Lic. Ricardo Andrés Iglesias, expuso aspectos básicos sobre lo que debe conocer el cobra-

—Favor pase a la página 23.

Elegirán Reina del Café en Chalchuapa

En noviembre será electa la Reina del Café en Chalchuapa, informan a EL DIARIO DE HOY, doctor Armando Pineda Navas, profesor Roberto Hernández y don Agustín Jiménez, miembros de la Cofradía de la Cruz de esa ciudad.

en el departamento de Santa Ana.

Al preguntarles el motivo de la actividad, dijeron que Chalchuapa es el centro de la zona cafetalera en occidente y por tal motivo las candidatas a Reina del Café serán señoritas representantes de los beneficios de café que funcionan

La elección y coronación de la Reina del Café las realizarán en noviembre, y se proyecta continuarlas todos los años, ya sea como un medio para lograr mayor comunicación entre el sector cafetalero, así como también para hacer resaltar la belleza de la zona y, desde luego, darle mayor difusión a la industria cafetalera.

Agreden los informantes, que Chalchuapa ne-

—Favor pase a la página 15.



LEEN MEMORIAS. — Más memorias de labores fueron leídas ayer por ministros en la Asamblea Constituyente por el Dr. José Manuel Pacas Castro, de Economía; Cnel. y Dr. Fernando Berrios Escobar, de Salud Pública; Ing. Pío Arnulfo Ayala, de Obras Públicas y Gral. José Guillermo García, de Defensa, (de izquierda a derecha).

Ventajas de una Polémica

INCAFE Prefiere Comprar a los Precios más Altos

A raíz de la publicación del editorial de EL DIARIO DE HOY del viernes 27 de agosto y del espacio pagado por el Instituto Nacional del Café, publicado el lunes 30 en Diario Latino y El Mundo, ha nacido una controversia a la cual

hemos creído conveniente el aportar lo que al respecto conocemos.

Según la información que proporciona el Ministerio de Agricultura, desafortunadamente tarde, como es costumbre en los organismos del Estado. in-

cluyendo el Banco Central, al 31 de diciembre de 1981 tenían en existencia, 21,163 toneladas métricas de sulfato de amonio, 21% de nitrógeno y 10,892 toneladas métricas de una fórmula que se supone era 20-20-0 y terminó siendo 19-19-0.

portadores tradicionales.

PRECIOS MAS ALTOS COMPRA INCAFE

Si a esas existencias del INCAFE, agregamos las existencias en otras instituciones del Gobierno se llega a la realidad de que el Estado tenía el 83.22% de la demanda de fertilizantes estimada para 1982. Debemos agregar que los fertilizantes comprados por el INCAFE, fueron más altos, aún más que lo pagado por otros organismos del Estado. Se debe tener también presente que el Estado limitó la cantidad de fertilizantes que podía importar la iniciativa privada, a 47,000 toneladas métricas, según carta del Ministerio de Agricultura del mes de febrero de este año a los im-

En 1981 y para muestra tres meses del año, mayo, junio y agosto. En el mes de mayo el INCAFE compra 9,651,410 kilos de sulfato de amonio, 21% nitrógeno, a Agricultura and Industrias de los Estados Unidos por un valor de US\$1,360,848 lo que hace un precio de US\$141 por tonelada métrica CIFFO. En ese mismo mes otros compradores tradicionales, compran a precios US\$127 a US\$132 y por cantidades sustancialmente menores a las compradas por el INCAFE. En el mes de junio de 1981 INCAFE hace tres compras: la primera por 5,253,400 kilogramos del sulfato de amonio 21% nitrógeno, siempre a Agri-

—Favor pase a la página 38.

Pdte. Consejo de Salud Responde al Dr. Celis

Del Dr. Alberto Rafael Pinto, Presidente del Consejo Superior de Salud Pública, hemos recibido una carta en la que responde a conceptos vertidos por el Dr. Roberto Celis, en un artículo publicado en este periódico.

glación Obligatoria."

En dicho artículo, el doctor Celis expresa una serie de afirmaciones personales sobre la creación del Consejo, tildándolo de "relleno constitucional", haciendo aseveraciones que no es posible dejarlas con la sensación de veracidad en beneficio del público lector, por lo que me permito solicitar un espacio de su periódico, para hacer unas consideraciones y sobre todo aclaraciones sobre el origen y atribuciones de este Organismo.

La carta del Dr. Pinto dice:

San Salvador, 27 de Agosto de 1982.

Señor Director, EL DIARIO DE HOY, Ciudad.—

Estimado Director:

En su apreciable rotativo de este día, aparece un artículo del doctor Roberto Celis, bajo el título de "El Consejo Superior de Salud Pública y la Ley de Cole-

En primer lugar, no es cierto que la "Ley General de Colegiación Obligatoria" suprime las facultades de las Juntas de Vigilancia de las distintas profesiones en cuanto a la facultad de vigilar el ejercicio de estas profesiones. —Favor pase a la página 51.

EE.UU. Dona Fondos para Reactivación Económica

En una ceremonia en el Ministerio de Planificación ayer, los Estados Unidos donaron 500,000 dólares para apoyar la Reforma Agraria. El Embajador norteamericano Deane R. Hinton, el Ministro de Agricultura, Ing. Miguel Muyschondt Yúdice y el Ministro de Planificación, Lic. Manuel Antonio Robles, firmaron los documentos que legalizan el convenio.

cooperativas y de las instituciones, en organización y administración y otros áreas.

Como parte de la misma ceremonia el Embajador Hinton y el Ministro de Planificación Lic. Robles firmaron otro documento donando una cantidad adicional de 450,000 dólares a El Salvador para asistencia técnica y adiestramiento para desarrollar una estrategia destinada a aumentar la producción industrial. Los fondos serán usados también para estudios en otras áreas tales como nuevos métodos para simplificar y agilizar los procedimientos gubernamentales a fin de aumentar la producción.

Esta donación tiene por objeto incrementar las capacidades de varias de las instituciones del gobierno salvadoreño que se relacionan con la Reforma Agraria, Fases I y III. Con estos fondos se proporcionará ayuda técnica en la contabilidad de las



DONATIVOS DE EE.UU. PARA EL SALVADOR. — Después de la ceremonia de firma de dos convenios de donación (uno para la reforma agraria y el otro para reactivación económica), el Embajador de los EE.UU., Deane R. Hinton (derecha, de blanco) conversa con los titulares de Agricultura y Planificación, Ingeniero Miguel Muyschondt (centro) y Dr. Manuel Antonio Robles (Izq.) quienes firmaron los convenios en representación del gobierno salvadoreño el martes en Casa Presidencial.